
1 

 

令和 3年度 第 11回立川市幸学習館運営協議会 議事録 

（第 6期 第 20回） 

 

 

開 催 日 時  令和 4年 3月 7日（月）・午前 9時 30分～11時 00分 

開 催 場 所  幸学習館 1階 第一教室             

出 席 委 員    古川 智子（立川市社会福祉協議会） 

（敬称略）    大竹 美代子（青少年健全育成栄町地区委員会） 

              伊藤 博  （青少年健全育成幸町地区委員会） 

天野 優子（立川市幸児童館館長）  

       西村 一治（立川市文化協会） 

竹内 英子（地域学習館の利用者の代表） 

（欠席 3 名） 

事 務 局    柳 直昌（幸学習館係長） 

根本 まゆみ（幸学習館会計年度任用職員）（書記） 

 

会議の傍聴  公開 

傍聴者の数  0 名 

 

資   料 

１  令和 3 年度第 10 回幸学習館運営協議会議事録案 

２  第６期事業報告書（案）   

３   チラシ 

 

１ 会長あいさつ 

    東京マラソンが盛大に行われた。19,000 人の人がマスクもせずに走っていた。大人だけでな

く、子どもも楽しめるといいと思った。 

   

２ 事務局報告 

・利用者懇談会・かわせみ祭説明会について（報告） 

利用者懇談会では、事前にご意見を集めていたがどなたからもいただけなかったとお伝えし

た。懇談会の際、利用者さんから、夜間、駐車場とロビーの間が暗いので灯りが欲しいとの

お話があった。光が点滅するライトを購入し、コーンの上に取り付けた。 
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かわせみ祭説明会では、それぞれの分野に分かれて話を進めた。 

清水→作品展示の当番が決まっていない枠があるので、運営協議会の皆さんにお願いしたい。

6/18（土）午後枠（13：00～16：00）：竹内委員がお引き受けくださった。あと 1 名は清水

か小林が担当する。6/19（日）午前枠（10：00～13：00）：西村委員、伊藤委員がお引き受

けくださった。 

・令和４年度寿教室について 

来年度は芸能フェスティバルを行う予定となっている。現在栄寿教室は 55 名、若葉寿教室は

39 名となっている。 

・１６ミリフィルム上映会 3/6（日）について（報告） 

午前中講堂で「魔女の宅急便」を行った。来場者は 4 名であった。午後は講堂で「鉄道員」

（来場者 5 名）、第一教室で「くまのプーさん」「ムーミン」（来場者 10 名）を上映した。集

客が難しかった。古川委員→児童館等へもチラシを配ればよかったと思う。 

・地域学校協働本部事業について 

今回は、若葉台小学校の山田さん、第八小学校の天野さんは欠席となっている。 

 

３  議 事 

（１）「令和 3 年度第 10 回運営協議会議事録」の承認 

 

（２）誰でもコンサートについて 3/12（土）について 

   柳→式町さんが到着するのが 12：00 となっている。14：00 開演なので、委員の皆様の

集合時間は 13：00 となっている。受付をお願いしたい。古川委員→予定があり、参加で

きない。天野委員→途中で退席したい。伊藤委員→介助、誘導は必要ないのか。→柳→車

いすのスペースを作っておく。竹内委員→当日の流れはあるのか。→柳→できていない。

竹内委員→受付以外の誘導等などを前もって知っておきたい。詳しいことがまとまったら、

参加できる委員にメール等で知らせてもらいたい。 

      

（３）来年度事業について 

  ・ママビクス＆ベビーマッサージについて  

5/13、5/20、5/27、6/3、6/10、6/17（金）10:30～11:30 

根本→この日時で、若葉会館にて、育児アドバイザーの瀧昌江さんを講師として実施予定

となっている。 

  ・子どものおやつ作り教室について 

  7/23、8/6、8/20（土） 
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根本→日程が以上の通り決まり、管理栄養士の植松智子さんを講師として実施予定となっ

ている。定員は 8 名とする。竹内委員→メニューとして、オートミール、ゼラチン、カボ 

チャそれぞれを使ったお菓子を作るということで、植松先生と話を進めている。伊藤委員

→今日の配布資料の事業報告の中の子どもおやつ作り教室の人数が違っている。古川委員

→ママビクスの人数も違っている。 

  

  （４）次期委員の選出について 

    伊藤委員→任期が 5 月で終了するはずと思われる。柳→任期は 5 月で終了する。次期の

依頼書はそれぞれの所属団体から来る予定となっている。竹内委員→皆さん次期もご協力

お願いします。 

     

４ 各委員より報告 

     西村委員→コロナの数が増えている。 

     天野委員→2/26（土）に、幸学習館と共催のマジックショーを計画していたが、コロナ

の拡大で中止となってしまった。子どもたちも楽しみにしていたので残念である。3 月

の工作週間では、石鹸作りを計画している。スポーツ大会は、異種ラケット卓球大会と

して、スリッパ、鍋などをラケットにして卓球を行う。今から子どもたちも楽しみにし

ている。3/12（土）に子ども会議を予定している。来年度は児童館 50 周年となるので、

大きなイベントをやりたいと思っている。また、地域の方と連絡を取って、地域防災の

企画を考えている。コロナに罹った児童が何人かいた。   

     古川委員→内示が 3/18（金）にある。3 月に 5 月号のまちねっとを発行する。3/22（火）

が締め切りで、今、記事を募集している。  

     伊藤委員→孫が高校受験だったが、コロナ禍での受験はとても大変そうであった。さい

わい塾は 3/9（水）が今年度最後の授業となっている。 

     竹内委員→栄町地区グッドネイバーをすすめる会が 25 周年を迎えた。広報誌の作り手

が年齢的にも大変になってきたので、今回で広報誌を終わりにした。最後まで広報でき

て良かったと思っている。地域防災について、立川市災害ボランティアネットの矢野さ

んから連絡があり、児童館は日野の区域なので、日野と合同で地域防災にあたったらい

いと思う、というアドバイスをもらった。コロナに罹った子などがいじめの対象になら

ないか心配している。→古川委員→感染者が増えている状況となっているので、いじめ

等はあまり見受けられないようである。 

     大竹委員→栄町地区青少健では 3/11（金）に委員会がある。3/23 水）に夜間パトロール

を行う。1 グループが 15 人～20 人のグループで行うので、私語を慎むようにしている。
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地域学校コーディネーターの集まりはない。放課後子ども教室は 3 月は行わない。   

     根本→本年一年お世話になりました。かわせみ祭説明会で、舞台発表の分野では滞りな

く短時間で説明会は終了したが、「いつも同じことなのだから、わざわざ集めなくてもい

い」とのご意見があった。伊藤委員、竹内委員→説明会は大切な集まりなので、ご指摘 

     をいただいた方にもご了承いただき、今後も開催していった方がいいと思う。 

     柳→本日配布した事業報告は、ご指摘通り修正していきたい。他にお気づきの点があれ 

         ばお申し付けいただきたい。錦学習館が大規模改修、砂川学習館が建て替えと、それぞ 

         れ計画している。工事等が始まったら、利用者が幸学習館に集中するかもしれないので、 

         部屋が取りにくくなる可能性がある。砂川学習館の建て替えについて、コミュニティ機

能、砂川闘争の展示についてどうするかが、今議論中となっている。 

     

５ その他 

・次回の開催日：4 月 18 日（月）9:30～11：00   幸学習館第１教室 

     

   

 

    

 

 


